

Centre de loisirs : une initiation au cirque... qui en appelle d'autres !



Mercredi 17 février, dans le cadre de son programme d'animation autour des arts, l'ALSH Familles rurales Aveyron services de Réquista avait convié Valérian Laude, de la compagnie « Le cirque de la découverte », pour proposer une journée d'initiation aux arts du cirque. Ainsi 48 enfants âgés de 3 à 15 ans en ont profité... et se sont régalés ! Au programme de la séance, échauffement « mime », parcours d'équilibre, rouleaux américains, pédalettes, bolas, jonglerie, assiettes chinoises, manipulation de foulards et

Une découverte appréciée par les 48 enfants qui ont participé.

plume de paon... beaucoup de matériel était mis à disposition des enfants.

Une belle journée que le centre de loisirs réitérera sûrement vu le nombre d'enfants qui n'ont pas pu y participer, mais aussi et surtout afin de prolonger le plaisir et, qui sait, déclencher des passions ?

*Infos et inscriptions à l'ALSH
adlrequista@gmail.com
ou 05 65 46 17 98.*